

広報誌をご覧くださいありがとうございます。

この広報誌では社内の取り組みや事例などを紹介いたします。

3回目はレクリエーション報告で、バイクツーリングが行われましたのでご紹介します。



厚田までの快適なツーリングを行いました。

11月10日、まだ日中の暖かさが残る日差しの中、社長とトラックドライバー2名の計3名が走り収めを行いました。この日のコースは本社を出発し231号線を厚田を目指し北上。厚田の道の駅で休憩をはさみつつ当別を経由して札幌に戻るという約100キロほどの道のりとなりました。

午前中は太陽の光が包み込み、走行中は暖かかったようですが、午後に入ると雲が空を覆い、一変して寒さが込み上げてきたそう。3人は本社に戻ってくるなり、バイクの乗り心地や、寒暖差など感想を話し合い、体を暖めていました。



レクリエーション一覧

TRNSでは今後さまざまなレクリエーション活動を行っていく予定です。

メンバーは随時募集していますので、お好きなレクリエーションに参加してみてください。

★ツーリング★

5月～11月

※ナイトツーリングあり

※月に1回の実施を予定

★ゴルフ★

5月～7月、10月～11月

※月に1回の実施予定

※月によって週に1回の早朝ゴルフを実施

★ボウリング★

1月～4月

安全運転コラム

年末に入り本格的な冬がやってきました。圧雪による事故や、道幅が狭くなりすれ違いによる事故なども多くなってきます。スピードは出さず、急発進・急ブレーキを避け、早めのブレーキを心がけてください。ブレーキをかけてから停止するまでの距離は圧雪路面では時速40キロで約17m、凍結路面では約79mとなっているようです(いずれもスタッドレスタイヤ装着時)。乾燥路面では約8mと比較し、2倍から10倍と大きな違いがあります。また、スタックした場合に備え、スコップや脱出用のスノーヘルパーなどを常備することも心がけると良いでしょう。冬の始めは事故の多い季節ですので、より一層の安全運転をお願いします。

